価高騰、円安等により影響を受けた

問 新型コロナウイルス感染症や物

市内事業者への支援の状況は。

物価高騰等の影響を受けた 内事業者に対する支援の状況は

業者に対する資材購入費等四千五百 めの費用四千七百万円を予算措置し ても、観光事業者に対する宿泊助成 でも協力金や支援金、利子補給など する肥料購入費八千二百万円、 支援を実施してきた。また、最近の 等一億六千万円、団体旅行促進のた を実施しており、令和四年度におい る事業者への支援としては、これま |価高騰等に対しては、農業者に対 産業振興部長/コロナ禍におけ

動的に取り組んでいく。 の事業者や商工会議所等の意見を伺 動向などを踏まえるとともに、市内 や経済情勢を注視しつつ、国や県の を強化している。今後も、国際情勢 事業者の経営課題に対する相談体制 ほか、沼津商工会議所等と連携し、 車運送事業者に対して一億四千五百 燃料費高騰の影響を受ける貨物自動 る影響を緩和するため、 いながら、直面する物価高騰等によ 合同相談会を開催するなど、幅広い 万円の支援を行う予定である。この 二十万円を支援していることに加え 迅速かつ機



澤 隆

小

運図書の充実に向けた取組は。 国民の生命と安全に関わる重大 教育長/北朝鮮による拉致問題

取組は

市立図書館における拉致問題関

実を図っていく。また、十二月の北 限らず、人権問題に関する資料の充 られている。現在、市立図書館では 問題に関する図書の充実などが求め 民等への理解促進を図るため、 科学省からは、 き課題であると認識している。 な問題であり、 度所蔵しており、今後も拉致問題に 拉致問題に関する図書資料を百冊程 若い世代をはじめ住 一刻も早く解決すべ 拉致 文部

拉致問題関連図書の充実に向けた

考えている。 りやすい環境を整備していきたいと けるなど、児童生徒や市民が手に取 関係図書を集めた特設コーナーを設 朝鮮人権侵害問題啓発週間には、 スターの掲示などを行うとともに、

財務部長/全庁において、

世界

を求める申入れがなされているが 体に係る消費者生活相談の情報共

(旧統

はなく、 び関連団体が実施した事業に係る後 平和統一家庭連合(旧統一教会)及 を交付した実績もなかった。今後も 過去三年間に後援及び共催した実績 援状況等の調査を実施したところ、 教会)と本市との関わりは、

世界平和統 ·家庭連合と 本市の関わりは

教会)から近隣市町に対し、 精査し対応していく。 に関わらず、引き続き慎重に内容を 事業の後援等については団体の種類 世界平和統一家庭連合 (旧統 当該団

▲市立図書館では拉致 問題に関する図書も 所蔵している

取組は

世界平和統一家庭連合

女性のデジタル人材育成に対する

する認識は。 る女性デジタル人材育成プランに対 デジタル分野への就労支援を推進す

労機会の創出につながるものである。 な働き方や能力に応じて活躍できる そのため、個々の事情に応じた柔軟 いることから、より多くの女性の就 スタイルに応じた働き方に対応して ス勤務など、ライフステージや生活 おける就労は、時短勤務やフレック まっており、また、デジタル分野に デジタル分野を担う人材の需要が高 ☆ 市長/現在、コロナ禍において 条例を制定する考えは。

極的に取り組んでいく。 もに、女性のデジタル人材育成に積 職場環境の整備を引き続き行うとと

検討していく。 めている個別避難計画の作成や避難 名簿への登録率向上などに努めてい 力の下、避難支援につながる同意者 行動要支援者名簿の活用方法を踏ま 包括支援センター等の関係機関の ○ 福祉事務所長/本市では、 先進事例等を参考に、引き続き 条例の制定については、 現在進 地

岡田 進



等を知らせてほしい旨の申入れがあ る相談があった際に、その相談内容 ターを訪れ、市民から当該団体に係 教会)の担当者が本市消費生活セン 説明しており、 三者に伝えることはできないことを に該当するため、 ったが、個別の相談内容は個人情報 本市における状況とその対応は。 に、世界平和統一家庭連合 **企画部長**/令和四年八月三十日 今後も同様に対応し 本人の同意なく第 (旧統

また、過去十年間に補助金